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ПУНКТ ^11 ПОВЕСТКИ ДНЯ: ШКАЛА ВЗНОСОВ ДЛЯ РАСПРЕДЕЛЕНИЯ РАСХОДОВ 
О^АНИЗА11ИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ (продолжение) (А/47/11) 

^ ^нДУАЛ^Т(Мексика)говорит,^тово^ро^оп^кале взносов является сложньп^ивызывает 
^поры, поскольку трудно удовлетворить порой противоречивые интересы все^ государств-членов. 
Те^ не менее за послед^^ийтоддоститнутзна^ительнь^йпрогрессвразработке критериев расчета 
действительной платежеспособности государств-членов. В ^том отношении особенно важнь^ 
из^енениявметодологии,сотласованныеврезолюпии 46/221. В своем докладе (А/47/11)Комитет 
но взносам вь^двинул ряд предложений, основаннь^ на ^той резолюпни, и оратор ^отел бы 
прокомментировать два конкретнь^ аспекта ^етодологии,аименно, критерии, используемь^е для 
подготовки иллюстративнь^кп^кал,ите^ни^еские элементы, используемь^е для типовой п^каль .̂ 

2. Предлагаемь^е изменения, которые призваны упростить методологию, сделать ее более 
справедливой и транспарентной, относятся к ^ р ^ т ^ ^ ^ ^ низкогоуровня доводов на дунгу 
населения, до^одуспоправкой на задол^кенностьипостепенной отмене скемь^ лимитов. Каждое 
из изменен^^й будет способствовать ранионализаниисистемь^дляопределения накалы взносов,а 
вместе взятые они обеспечивают соответствующий политический баланс между преимуществами 
и недостатками, которые возникнут для отдельные страна Использование среднемирового довода 
надун^унаселенияиградиентав 1^0^упростит формулу низк^^кдокодовнаду^пунаселенияи 
предотвратит какую-либо дальнейптую эрозию е^овели^инь^. Использование показателя доводов 
споиравкой на задолженность будет способствовать облегчению бремени развивающиеся стран-
должников в результате у^ета и^ усилий по выполнению свои^ международнь^к ^инансовы^ 
обязательств. Постепенная отмена с^емь^ лимитов устранитискусственнь^еискажения,ккоторым 
она привела при определении платежеспособности ^"осударств-нленов. 

3. соответственно, его делегапи^ считает, ^то следующая пикала взносов должна быть 
подготовлена наосновекритериев.изложеннь^впунктак2и^резолюнии 46/221 В,аименно, 
единообразнь^обмеинь^ курсов, формулы у^ета низкогоуровня доводов надун^у населенияс 
у^етомсреднемировото довода на дуп^унаселенияисградиентомв!^^,показателя докодовс 
поправкой на задолженностьипостепеннойот^ень^с^емь^лимитоввсоответствииспод^одами, 
описаннь^мивпункте 11 доклада Комитета по взносам. 

4. Он сотласен с Комитетом по взносам в том, нто типовая пикала, содержащаяся в его 
докладе,которая основана на среднее напионально^ доводе, взвеп^енномсунетомнапиональното 
довода на дунгу население представляет собой значительное усовершенствование методологиии 
.п^п^е отражает платежеспособность ^осударств-^енов,посколькувней должным образом учиты
ваются как ^аснггабы экономики,такиотносительное благосостояние государств-^леновсисооль-
зованиемобьективнь^к,транспарентнь^ите^ни^ескиобоснованнь^критериев^Однако,поскольку 
ставки взносов, полу^еннь^еспо^он^ью новой методологии, знанительно отливаются от действую-
н^и^ныне,необ^одимь^дальнейн^ие усилия лля устранения аномалий, которые создадут^резмерное 
б р е ^ л̂ я̂ многие развивающиеся стран. Он надеется, ^то Ком^^тет по взносам продолжит 
изу^ен^^е путей использования новой метолологии при подготовке н^каль^взносоввбудуп^ем. 

^. Что касается ставоквзносов^ рассчитанные лля бывп^и^советски^республикибыви^ей 
Югославии,он высоко опениваетобьективностьите^ни^ескую^нергию,скоторыми Комитет по 
взносам рен^ил соответствующие сложнь^енроблемь^ отмечая, ^торекомендапии рассматриваются 
в качестве неизбежного переходного н^агаи^то соответствующие ставки мотутбь^ть значительно 
от^орректировань^ при подготовке очередной накалы взносов. Полагая, нто рекомендации 
Комитета обеспечивают разумную основу лля решения,он готов рассмотретьидрутие варианты, 
которое адекватно отражают относительную платежеспособность все^ тосударств-^ленов и 
приемлемы для все^. 
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6. 1̂ -н ^10^ЕТ (Куба) говорит, ото тонкое равновесие, достигнутое в резолюдии 46/221 
генеральной Ассамблеи, явилось результатом сложнык и оживленные обсуждений и его 
необходимо сохранить на нынеп^ней сессии^ Он отмеоает,отовпункте6своего доклада Комитет 
по взносам согласилсястем,ото руководящие приннинывотнон^енииединообразныкобменнь^ 
курсов установленнь^еРенеральной Ассамблеей, являются надлежа^дими,ионнадеется,нтов 
яюбо^оконоательномреп^ениипо^тому вопросу будут уотеныразлиоиявобменньгккурсакв 
соответствиискритериями,установленнымивпунктеЗо)резолюдии 46/221 В̂  Он поддерживает 
также дальнейшее использование показателя докодаспоправкой на задолженностьсдельюуоета 
положения многикразвиваюн^иксястран-должников^Однако он отмеоаеттооку зрения некоторые 
членов Комитета по взносам, согласнокоторойегоприменениеприведеткповьпиению ставок 
взносов некоторые развиваюн^икся стран-должников^ поэтому он приветствовал бы ин^ормадию 
Секретариатаотом, действительно ли ^тоимеет местом Онсогласенстем,отодля^рормулы 
низкого уровня докодов на дунгу населения следует использовать градиентв100^,стемнтобы 
помооь развивающимся странамснизким уровнем докодов на дупгу населения, сталкивающимся 
с серьезными экономическими трудностями^ В Комитете по взносам высказьн^алось определенное 
несогласие, однако его делегация разделяет тооку зрения, высказанную в пункте ^ доклада, 
согласнокоторой корректировка формулы низкого уровня докодов на дупгу населения, вместес 
другими изменениями, представленнь^мивпунктеЗрезолюдии 46/221 В, представляеткомплексный 
па^ет для соверн^енствованияметодологииибудетлуон^е отражать относительную платежеспособ-
ность государств-членов. 

7. Приветствуя разлиннь^епредложенияопостепенной отмене скемь^ лимитов, он разделяет 
озабоченность, высказанную другими делегадиями,ото ни одна из предлагаемыкн^кал не является 
реалистичной, поскольку они основанье на методологические принпипак, которые не были 
утверждень^енеральнойАссамблеей. ПоэтомуКомитетуповзносамследуетпродолжитьизуоение 
вопросаивнести новые предложения на следующей сессии^ 

^. ^результате пренийсложилсяобп^ийконсенсуссогласно которому платежеспособность 
тосударств-оленов должна оставаться основополагающим критерием при определении п^каяы 
взносов. Од^^ако ^платежеспособность, особенноплатежеспособностьразвиваюп^и^сястран, 
влияют ^кономиоеские тракторы, такие как факторы, упомянуть^евпунктеЗрезол^одии 43/223 В, 
которые бь^ли повторены в последую^дикрезолюдияк Генеральной Ассамблеи после того, как 
Комитетпо взносам не вьдп^инултвердьп^предложений, вкоторы^ ониуоитьн^алисьбы. Его 
делегапия не удовлетворена замечаниями, содержап^имисявпунктак 16-26 доклада,ион надеется, 
ото Комитет по взносам продолжит изучение вопроса и представит твердые предложения на 
следующей сессии генеральной Ассамблеи^ Он надеется также,ото будут приняты меры, которые 
позволят Статистическому отделу собрать данные, необходимые для содействия Комитету по 
взносамвего работе на его следующей сессии^ 

^. Калькулядияставоквзносовновьг^тосударств-оленов является реп^аю^деваж^н^^м вопросом, 
который необкодимо тщательно рассмотретьсдельюпоиска решений, удовлетворительнь^к для 
все^ государств-членов. 

^ . ^ ^ ^ АНСОЛА (Венесуэла) приветствует тот ^ракт, ото Комитет по взносам в делом 
придерживалсямандата,установленного для негоРенеральной Ассамблеей на ее сорок шестой 
сессии, и высоко опениваетегоусилияпоопределениюставок взносов длябывп^иксоветскик 
республик и бывн^ейЮгославии,атакжедляприбалтийскик государства Понимая серьезнь^е 
^кономиоескиеиполитиоеские проблемы, которые стоят перед ^тими странами, она полагаемого 
рекомендании Комитета по взносам являются разумными, учитывая, ото ставки являются 
временнымиибудут скорректированы при подготовке следующей накалы взносов после того, как 
будет полуоена подробная ин^ормадияонаниональномдокоде,населениииобменнь^к курсам. 
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^ГжаАнсола^Венес^ла^ 

1 .̂ элементы для использование при установлении накалы в будущем, предложенные 
^неральнойАссамблеейврезолюнии46/221В-аи^енно, десятилетний статистиоескийбазиснь^й 
период, единообразные обменные курсь^ показатель довода с поправкой на задолженность, 
формула низкого уровня доводов на дунгу населения с градиентом в 1^0^, минимальнь^е и 
макси^альнь^еставкиипостепенная отмена с^емь^лимитоввтеоениедву^треклетни^ периодов 
действия и^калы при исклюоениинаоислениядонолнительнь^ пунктов развивающимся странам,-
явились результатом трудные переговоров насорокнн^стойсессииипредставляют компромисс, 

принятый с нелью совершенствования методологии и повьнненияеетранспарентности. Хотя 
имеются возможности для дальнейшего совершенствования, в настоящее время не бь^ло бы 
полезным возобновлять обсуждение ^ти^ критериев. Что касается скемь^лимитов, из иллюстратив-
ньг^н^кал,содержан^и^сявприложения^1-111кдокладу,ясно,отонеблагоприятнь^е последствия 
системь^, могут бьп"ьустранень^втеоениелву^тре^летни^ периодов действия н^каль^ 

12. Онаприветствует типовую накалу, прелста^ленную в приложенииУ кдокладу, которая 
основана на десятилетнем статистиоеском базисном периоде и средненаниональном ^о^оде, 
взвешенном с уоетом нан^^онального довода на дунгу населения, наряду с минимальными и 
максимальными ставками. Ее делегапия готова рассмотреть любое предложение, направленное на 
совершенствование методологии, при условии, ото основнь^м критерием останется платежеспособ-
ность. Она соитает.ото предложенную типовую н^каяу следует изуоить более подробно, поскольку 
она основана на обьективньг^,транспарентн^^ите^ниоеск^^обоснованньг^критериякидолжнь^м 
образом уоить^ваетмаснггабы^кономикииот^^оснтельное благосостояние государств-оленов и,те^ 
самым, обеспеоивает бо^^^ тооное отражение и^ платежеспособности. Комитету по взносам 
следует рассмотреть вопросонере^оде от нь^нен^нейн^каль^ктиповойп^кале,всоответствиис 
просьбойврезолюдии4б/221ипрелложение^ представителя Бразилии. Наконеп, она приветствует 
вклюоение в Комитет резюме ^ок^^ала о ^оле работы, касающегося дальнейшей разработки 
об^еннь^к^рсовскорректировкой по пенам 

^ . 1^-нБЕЛЯЕО^Бела^сь^гово^ит,ото^^от^работа, проделанная Комитетом по взноса^в 
связи с совергоенствование^ его ^^толологии. не лала результатов ожидаемого знаоения, она 
обеспеоивает ^орон^ую основу для завершения ^того мероприятия,стемотобынаоисленнь^е взносы 
каждогогосударстваосновывалисьнаего ^р^^гиоеской платежеспособности. Комитетуследует 
уделить первоооередноевниманиевопросуостатистиоеском базисном периоде: сун^ествуюн^ий 
десятилетний период обеспеоивает непротивореоивостьданньг^, однако не уоитывает положение 
новы^ независимые государств. Комитету потребуется пять-семь лет, отобы отреагировать на 
неблагонриятнь^еизмененияви^ платежеспособности. Либо следует сократить базисньгй период, 
либо следует разработать спениальные критерии .о^я его гибкого применения. Комитетуследует 
также завершитьизуоениекоррективов наниональногоидун^евногодокода,применения обменньг^ 
курсов, скорректированнь^попена^^РА!^^). иа^ьтернативньг^ методов расоетанапионального 
довода, результаты применения с^емь^ лимитов были незнаоительными и сомнительнь^ми, и 
по^то^у Комитету следует выполнить пункт2а^резолюдии 46/221 В,постепенно отменив скему. 

14. Пеоб^оди^о прелпринять все усилив лля устранения методологиоески^ недостатков, 
отмеоенньг^ в Пято^ комитете, и нетооностей в наоислении взносов ряда государств, вклюоая 
Беларусь. В ^тойсв^зи Беларусь благоларнавсе^ тем госуларствам, которые проявили понимание 
ее неудовлетворенности реко^енлапией Комитета по взносамиготовностьксовместной работе для 
решения проблем^^. 

1 .̂ ^у^^гомеерез^оизменивп^и^ся^коно^иоески^обстоятельствКомитет неправ, пьггаясь 
рассоитыватьстааку взноса нь^не независимой Ре^публик^^Беларусьвсоответствииссун^ествуюп^ей 
практикой, ^екомендуемьгй взносне соответств^етпод^^инному^кономиоескому положению и 
превратил бы Беларусь в должника ^ежлународны^ организаний. Для ояена-основателя 
Организании Обьединен^п,^ Наний неприемлемо оказаться в таком положенззи. Комитет 
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использовал упрощенный методологиоеский подход, приняв в качестве основы для своих расчетов 
данные о бывшей Белорусской ССР, относящиеся к тому времени, когда она была интегрирована 
в экономику бывшего СССР, данные, которые не имеют отношения к нынешнему положению. Он 
не учел также огромные изменения в Бывшем СССП и возникающие в связи с этим трудности для 
Беларуси. Взносы новых государств региона следует рассчитывать в контексте всей шкалы взносов, 
а не на региональной основе. Бывшие советские республики объявили себя государствами-
преемниками в отношении иностранной задолженности бывшего СССР, но не в отношении 
будущих финансовых обязательств перед Организацией Объединенных Наций несуществующего 
государства. Существующая методология предусматривает применение специальных коррективов: 
вполне допустимо, ото большинство из них не должно было использоваться при наоислении взноса 
бывшего СССР, однако трудно понять, пооему они не были применены к Беларуси. 

16. Одним из многих факторов, влияющих на экономику страны, являются последствия 
чернобыльской катастрофы. У Организации Объединенных Наций есть программа по ослаблению 
последствий катастрофы, однако этот фонд в настоящее время составляет лишь около 1 миллиона 
долл. при обшей стоимости ее осуществления почти 640 миллионов долл. Поэтому правительство 
Беларуси вынуждено действовать с использованием своих собственных ресурсов. Список других 
экономических трудностей, к сожалению, долог. 

17. С уоетом разрыва между наоиелейным взносом Беларуси и ее фактиоеской платежеспособ
ностью Комитет по взносам может рассмотреть вопрос о введении согласованной процедуры для 
практиоеского применения его рекомендации. Следует надеяться, что делегации будут и далее 
проявлять понимание положения Беларусии, а также Украины. 

18. Г-н КОЭН (Соединенные Штаты Америки) говорит, что с учетом вызывающего споры 
характера вопроса о шкале взносов вызывает сожаление то, что было выдвинуто так мало идей 
относительно оживления способа распределения Организацией Объединенных Наций своих 
расходов. Его делегация давно утверждает, что многие из трудностей, связанных со шкалой, 
вызваны чрезмерной опорой на платежеспособность в качестве основополагающего критерия. 
Следует уделять меньше внимания узким финансовым интересам отдельных государств-оленов и 
делать больший акцент на той гордости, которую должны испытывать все государства-олены по 
поводу Организации. В этой связи его делегация полностью одобряет предложение, содержащееся 
в пункте 36 доклада Комитета по взносам, согласно которому следует создать независимый орган 
высокого уровня с гораздо более широким кругозором нетехнического характера для рассмотрения 
принципа платежеспособности и представления доклада о нем Генеральной Ассамблее. Она 
одобряет также предложение по этому же вопросу, выдвинутое представителем Японии, и надеется, 
ото оба предложения полуоат отражение в какой-либо из резолюций, принятых в рамках данного 
пункта повестки дня. 

19. Он отмеоает. что Комитет по взносам изучил шесть различных альтернативных подходов 
к начислению, однако сожалеет, что, согласно мнению некоторых членов, Комитет некомпетентен 
давать свое заключение относительно подходов, вызывающих политические вопросы. Он 
указывает, что Комитет должен давать свое техниоеское заключение относительно различных 
подходов, с тем чтобы Генеральная Ассамблея могла принять информированное политиоеское 
решение. Такое намерение, несомненно, заложено в пункте 1 резолюции 46/221 О, и поэтому он 
надеется, ото Комитет при завершении доклада, запрошенного для сорок восьмой сессии, без 
колебаний даст свое техниоеское заклюоение относительно подходов, имеющих политиоеские 
последствия. 
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20. Соответственно, его делегация по-прежнему непредвзято относитсяксовершенствованию 
существующей методологии, однаконастаивает натом,отоонадолжнабьггьтранспарентной, 
справедливойиосновыватьсянареалистиоеских математических концепциях. Альтернативньш 
подход, содержащийсявприложении^кдокладу,может удовлетворять первым двум критериям, 
од^^ако математическая взаимозависимость просто отсутствует. 

21. Уее делегации по-прежнему вызывает возражения сохранение схемылимитов не потому, 
ото она ограничивает рост в один период по сравнению с другим, а потому, ото она создает 
искажения на протяжении нескольких периодов. Схему следует полностью отменить. 

22. Решение Комитета по взносамоперераспределениинаоисленных взносов бьппнего СССР 
между15 бывшими советскими республиками является обоснованньгмиосновано на прецеденте. 
Впунктах45и46 своего доклада Комитет дал удовлетворительное объяснение вклюоенияУкраины 
иБеларусивперераспределение. Однакосуоетом широких последствий распада Советского Союза 
его делегация поддержит любой компромисс,который может сложитьсяврезультате переговоров 
по этому вопросу. 

23. Шкала взносов традиционно является противореоивым вопросом, однако необходимо 
помнить,что подлинная работаОрганизациизаклюоаетсявсохранениимеждународногомираи 
безопасности, содействия экономиоескому развитию и укрепление уважения прав оеловека. 
Рассмотрение шкалы взносоввболее широкой перспективе восстановит чувство соразмерностии 
обеспечит консенсус, необходимьш для бесперебойного функционирования Организации. 

24. Г-нОСЕЛБЯ^Аргентина^говорит. ото его делегация одобряет рекомендации, содержащиеся 
в докладе Комитета по взносам. Выбранное Комитетом решение проблемь^, вызванной принятием 
новых государств-членов, не является идеальным для многих государств, однако, несомненно, 
наименее дорогостоящ длясистемывпелом. Его делегация готова конструктивно сотрудничать 
впоиске определенного решения. 

25. Методология может бытьусовершенствована посредством дальнейшей работы наоснове 
резолюции46/221. В частности, машинная шкала национальногодохода, взвешеннаясучетом 
национального дохода на душу населения, основана на объективных критериях, обеспечивающих 
более справедливые результать^. Методология ^олжнаотражать подлинную платежеспособность 
всех государств, и в этой связи предложение о созыве группы экспертов для определения 
концепции платежеспособности заслуживает рассмотрения. 

26. Государства обычно пользуются возможностью высказать замечания о воздействии 
методологии на сумму их начисленных взносов. Пожалуй, пора установить критериииконцепции, 
которые придадут шкале взносов необходимый авторитет,отобы она бьша принята всеми. Инаое 
нынешний нулевой сценарий может превратиться дяяОрганизаниивсценарийсотрицательным 
результатом. 

ПУНКТ113ПОВЕСТКИДНЯ: ОБШАЯ СИСТЕМА ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХНАЦИЙ 
(А/47/30, А/С.5/47/25,А/С.5/47/36,А/С.5/47/37иА/С.5/47/38) 

27. Г-н БЕЛЬ ХАДЖ АМОР^Председатель Комиссии по международной гражланской службе) 
говорит,отоКомиссия помеждунаролнойгражданской службе (КМГС)являетсянезависимь^м 
техниоеским органом, мандат которого заклюоаетсяврегулированииикоординировании условий 
службы персонала общейсистемь^ОрганизацииОбъединенньгх Наций. Вопросы, подпадающие 
под действие этого мандата, затрагивают свыше 50 000 оленов персонала, занятых примерно 
в700местахслужбы в широком круге органов, задаои которыхмогутв знаоительной степени 
варьироваться в любой данный момент. Комиссия должна сохранять объективность при 
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согласовании интересов разлионьгх соответствующих сторон: персонала, руководстваигосударств-
оленов. ^ги интересы необязательно являются взаимно противоречивыми, однако восприятие их 
относительного значения может быть различнь^м. Поэтому важно,чтобыбеспристрастностьи 
объективность Комиссии были безупречными. Некоторые группы поддались соблазну критики 
КМГС на этом основании, однако Комиссия считает свидетельством своей бесприсграстностии 
объективностито,что она не удовлетворяет всехивсегда. Откровенное обсуждение вопросов, 
конечно необходимо, однако оно должно основываться на взаимном уваженииитерпимости. 

28. 8 соответствиисрезолюцией 46/220 доклады КМГС будут представляться Комитету для 
целей принятия решений лишь один раз каждые два года, а в остальные годы только для 
информации. Комиссия невидиткаких-либо значительных проблемвсвязиспереходом на 
двухгодичную основу,однако придает значение ежегодному рассмотрению базовых/минимальньгх 
окладов. Время от времени будутвозникатьидругие вопросы, требующие отхода от двухгодичной 
системы. 

29. Значительное времяв1992 году было посвящено двум вопросам, влияющим на условия 
службы категории общего обслуживания: рассмотрение методологии для определения 
зачитываемого для пенсии вознаграждения и рассмотрение методологии для проведения 
обследований окладоввсеми местах расположения штаб-квартир. Рассмотрение обоих вопросов 
проводилосьвконсультацииспредставителямируководстваиперсонала,ибьшисозвань^ рабочие 
группь^ для углубленного рассмотрения соответствующих вопросов. Известно,что, когда ранее 
персонал приостановил свое участиевКМГС,вкачестве условия своего возвращения им бьшо 
вьщвинутотребованиесозданиетрехстороннихрабочихгруппповсемважньгмвопросам. Поэтому 
вызывает сожаление то,что персонал решил не принимать участиявпрениях на недавней сессии 

Комиссии. 

30. Результаты рассмотрения окладов показывают, что, хотя методология в основе своей 
обоснованна, онатребует уточнения, как указановдокладе Комиссии. 

31. Комиссия не завершиласвои обсуждениязачитываемого дляпенсии вознаграждения, 
однако она не считаемого сохранение системывнеизменном виде является жизнеспособнь^м 
вариантом сучетом порождаемьгх ею аномалий^ эту позициюзанялитакже представители 
исполнительнь^хглавигосударств-оленоввПравлении^онда. Аномалии возникаютврезультате 
различий между категориями общего обслуживания и специалистов, относящихся кставкам 
налогообложенияперсонала,методологическимподходамипроцедурамкоррективов. Методологи
ческий вспект был разрешен посредством использования подхода,основанногона замещении 
дохода, для обеих категорий,иКМГС привела процедуру коррективов для персонала категории 
общего обслуживания в соответствие с процедурой, применяемой к персоналу категории 
специалистов. Комиссия представит докладосвоих обсуждениях методологии налогообложения 

персонала на сорок восьмой сессии. 

32. э м и с с и я занялась также,вответ на резолюцию 46/192 Генеральной Ассамблеи, вопросом 
опенсионнь^хмерахдляизбираемьгх на неклассифицированнь^е должности сотрудников, которые 
не являются участниками Пенсионного фонда. Комиссия рекомендовала руководящие принципы, 
предназнаоеннь^едля обеспечения сопоставимостикаксредигруппь^ соответствующих сотрудников, 
такиспенсионнь^ми льготами занимающих аналогичнь^е должности сотрудников, участвующих 
в^опде. Комиссия представила также рекомендации относительно условий службы сотруд^шков 
уровня помощникаГенерального секретаря, заместителяГенеральногосекретаряиэквивалентньгх 

уровней. 
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33. КМГС продолжала уделять внимание условиям найма сотрудников категории специалистов 
и более высоких категорий,восновномвотношенниокладовипособий. Что касается просьбы 
Генеральной Ассамблеиврезолюдии 44/198 представить промежуточньшдокладоразнице между 
системой Организации Объединенных Наций и компаратором. Комиссия решила сообщить в 
докладе,что на нынешнем этапе не требуется никаких действий. 

34. Исследование шкалы базовьгх/минимальных окладов показало различие в6,9процента 
между обеими системами,ипоэтому КМГС рекомендовала повышательную корректировку шкаль^ 
Организации Объединенных Наций на указанную величину с 1 марта 1993 года. Она также 
рекомендовала,чтобы будущие корректировки рассматривались на ежегодной основе. Комиссия, 
с помощью консультативной фирмы, завершила также основную часть технической работы, 
относящейся к пересмотренным процедурамопределенияразницывстоимостижизнимежду 
Нью-ЙоркомиВашингтоном. 

35. КМГС недавно подверглась критике за то. ото не обеспеоила конкурентоспособность 
окладов системы Организации Объединенных Наций и за медлительность в реагировании на 
трудностивнабореиудержании персонала. Воастности, меньшая разница на уровняхД-1иД-2 
побудила Административный комитетпокоординашп^проситьоповышенииокладов для этих 
категорий, однако Комиссия придерживается мнения.что ей следует изучить также ряд факторов, 
относяшихсякструктуре самой шкалы. В стремлении решить проблему удержания специалистов 
ввысокоспециализированньгхтехниоеских областях Комиссия рассматривает вопрососоздании 
специальньгхпрофессиональньгхставокипреллагаетПятомукомитетуодобритьэтотподходв 
принципе до определения фактиоеских требований. 

36. В области пособийКомиссия завершила методологические обследования пособий наижди-
венцев для сотрудников категории спениалистовиболее высоких категорийипособия на образо
вание. Она рекомендовалаповышательные корректировка^ в конкретньгх валютньгхрайонахс 
учетом инфляции. Следует отметить.ото эти корректировки не представляют реального увелиое-
нияиото сумма пособия на вторионь^х иждивенцев оставалась неизменнойвтеоение 15 лет. 

37. Комиссия рассмотрела схему компенсации поездокитрудньгх условий службыипришла 
к выводу, что она, какпредставляется, функционирует удовлетворительнов рамкахструктуры 
стоимости, прогнозируемойв моментеевнедрения. Поэтому онарекомендовала,чтобы схема 
продолжала действоватьвнеизменном виде. Последующее рассмотрение будет проведенов!995 
году. Следует сохранить увязку между пособием на поездкиитрудные условия службыишкалой 
базовых/минимальньгх окладов. 

38. Комиссия приняла ряд рекомендапий,относящихсякположениюженщин,иполагает,что 
вконечном счете будет достигнут реальньш прогресс. 

39. Хотя Комиссия уделяла основное внимание аспектам вознаграждениявсфере управления 
персоналом, соизмеримое время бь^ло также отведено таким дополнительным, важнь^м вопросам, 
как плащ^рованиеиуправлениелюлскими ресурсами.планирование продвиженияиразвитиеперсо-
налаиповышениемотивацииипронзво^тельности персонала. КМГС недавно начала исследо
вание.направленноенавь^явление более эффективных средств оценки работы персонала. Такие 
вопросы,которые оставались без внимания слишкомдолго, имеют решающеезначениевдоведении 
управления персоналомвмеждународ^юй публичной службе до уровня двадцать первого века. 
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40. Не только одна Комиссия должна защищать общую систему: укрепление системы должно 
стать совместным делом и коллективной ответственностью всех, кто в этом заинтересован. 
Вызываетудовлетворение,отоорганизациивнастоящее время всевбольшей степени своевременно 
обращаютсявКМГСсосвоимипроблемами.Еслиэтатенденциясохранится,окажетсявозможнь^м 
согласованноработатьвинтересахповышенияединствасистемы. В э т о й с в я з и о н выражает 
сожаление по поводу приостановления участия персоналавне^оторь^х мероприятиях Ком^^ссии. 
Однако двери Комиссии остаются огкрьгтыми. КМГС рекомендует, чтобыГенеральная Ассамблея 
приняла решение об обязательности для всех организаций приглашать представителей Комиссии 
на заседания, на которых обсуждаются предложения, относящиесякусловиям службы. 

41. Общаясистемапредставляетсобойсоглашениемеждусоответствующимисторонами. Если 
все не будут приверженыобеспечению ее работы, она распадетсясущербом для всех. Акцент 
необходим на совершенствовании,ане на ликвидации общей системы. 

^ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ говорит, что он получил петицию на имя Пятого комитета, подписанную 
2243 сотрудниками организацийвВене,вкоторойвыражаетсясерьезнаяобеспокоенностьпозищ^ей, 
занятой некоторымиправительсгвамипоотнощениюкперсоналуобщейсистемы. Какбыло 
согласовано на одном из предьщущих заседаний, он пригласит представителей ассоциаций 
персонала выступитьвКомитетевсвязисего рассмотрением доклада КМГС. 

^ Г-ц АБУЗАХР (Председатель Координационного комитета независимых союзов и 
ассоциаций персонала системы Организации Объединенных Наций (ССГ^А)) говорит, что 
представляется иронией, что именно в тот момент, когда престиж Организации возрос, ее 
продолжают преследоватьпроблемыфинансирования,ивызываетразочарование,что она по-
прежнему является предметом деструктивной критики. Не следует забывать,что Организация 
Объед^^нентн^гхНацийнесушествуетвотрыве от ее составнь^х частей-государств-членов. 

44 Организация ОбъединенньгхНацдйпристутшлакширокойпрограммеизменения структуры, 
о которой, вопреки прецедентам и долгой традиции консультаций между персоналом и 
руководством, почти ничего не сообщалось Персоналу, ^то положение чрезвычайно отрицательно 
сказалось на моральном состоянии персонала. Всвете недавних событий обещание улучшенийв 
условиях службы в некий неопределенный момент в будущем представляется еще более 
уклончивым. 

45. 8 80-е годь^окладь^ипенсии сотрудников категории специалистов бьши резко снижень^ для 
проведения ихвсоответствиеспонижающимся уровнем окладовипенсийвслужбе-компараторе, 
а^еньшение покупательной способностиещепредстоиткомпенсировать. Можно утверждать,что 
в 80-е годы престиж Организации был ниже, чем когда-либо, что ее роль была подорвана 
соперничествомсверхдержавичтопоэтому не бьшо заинтересованности вовложенииденегв 
учреждение, полезность которого считалась ограниченной. Однако теперь можно было бы также 
ожидать,чтосокончанием холодной войнь^отнощениекОрганизациииее финансированию 
изменится. Ксожалению, этого не произошло. 

46. Будучи не в состоянии или не желая признать важную роль персонала. Генеральная 
Ассамблея неизменноигнорировалаегопросьбыорассмотрениитрудностей,переживаемых общей 
системой. Теперь КМГС под предлогом того,что существует совпадениесокладамиипенсиями 
сотрудниковкатегорииспециалистов,рекомендуетсокращенияокладовипенсийсотрудников 
категории общего обслуживаниявразмередо 20 процентов. При такомподходе игнорируется тот 
факт,что это совпадение является прямым следствием более раннего снижения вознаграждений 
сотрудников категории специалистов,атакжесушествования различных параметров для обеих 
категорий персонала. 
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47. Разумность осуществления таких мервмомент, когда Организация более,чем когда-либо, 
нуждается в мотивированном персонале, чтобы оправдать ожидания государств-членов, 
сомнительна. ГенеральньшсекретарьиАКК признали эту проблему, однако не было вьщвинуто 
никакихконкретнь^хпредложений, направленных на обеспечение конкурентоспособности окладов 
иусловий службы сотрудников категории специа^шстов при сохранении окладовиусловий службы 
персонала категории общего обслуживания на нынешнем уровне. Он надеется, что при 
неофициальных консультациях появится возможность для этого. То, что можно считать 
возможными снижение окладов и пенсий и подрыв перспектив продвижения в результате 
изменения структурывто время, когда персонал несет повышенную рабочую нагрузку,говорито 
безразличии,неда^ц^новидностиисаморазрушительномигнорированииОрганизациииее персонала. 

48. Год за годом после серединь^80-годов персонал выступалвПятом комитете, участвуяв 
ежегодном ритуале подачи петиций и жалоб, встречая лишь лишенный сочувствия отклик 
аудитории, которая, по-вид^^мому,воспринимала все исходящееотперсоналакакнеразумноевсилу 
самого этого факта. И тем не менее требования персонала - условия службы, равноценные 
условиям службывдругихмеждународньгхорганизащ^ях, занимающих аналогичное положение, 
таких как Европейское сообществоиВсемирньшбанк,-далеки от неразумных. 

49. Необоснованно утверждать сейчас, что в условиях мирового экономического спада со 
стороны персонала неразумно ожидать каких-либо улучшений, поскольку в т о время, когда в 
экономике большинства стран наблюдался рост,впериод расцвета второй половины 80-хгодов, 
окладыипенсиивОргашгзации Объединенных Наций бьши снижены. 

50. Персоналтвердо привержен Оргаиизаниииеедеятельностиирешению новых задачвмире, 
раздираемом гражданскими беспорядкамииэтническими конфликтами. Онпризнает,чтовэру 
после колотой войнь^ его роль, нарядусролью Организации, изменилась, но он просит признания 
его ценности и вклада, как на словах, так и на деле, со стороны его работодателей. Такое 
ожидание не является неразумным, оно лишь справедливо. 

51. Г-н ^РИМАН ^Председатель^елерации ассоциаций межд^народньгхгражданскихсл^жацц^х 
(^АМГС)) говорит, что Организация ОбъединенныхНаций неявляется конкурентоспособным 
работодателем. Окладыипенсии персонала категории специалистовиболее высоких категорий 
не могут более конкурироватьсокладам^^ипенсиямивчастном секторе, других международных 
организациях или с окладами и пенсиями персонала гражданской службы-компаратора, 
работающими за границей. Доказательство содержитсявдвухтомном докладе, составленном по 
поручению ^АМГСиоплаченном за счет взносов 32 000 сотрудников, который бь^л рассмотрен 
КМГС на ее тридцать шестой сессии. Хотя Комиссия признала,что окладыипенсии персонала 
этих категорий ниже окладов и пенсий в международных организациях, с которыми они 
сравнивались, доклад был положен на полку, без вынесения каких-либо рекомендаций об 
улучшении. Теперь Генеральной Ассамблее предлагается принятьксведению решения Комиссии 
обизмененияхвметодологиях,относящихсякббследованиямокладовизачитываемомудляпенсии 
вознаграждению персоналакатегории общего обслуживанияи смежныхкатегорий, которые в 
случае их осуществления приведут к резкому снижению этих окладов и пенсий, лишив их 
конкурентоспособности по отношению к их эквивалентам на местных рынках рабочей силы. 
Организация ОбъединенныхНаций является особенно неконкурентоспособньн^работодателемдля 
женщин, от которьгх едва ли можно ожидать поступления на работу или продолжение работыв 
организации, в которой по-прежнему женщины значительно недопредставлены на уровнях 
принятия решений. Несмотря на всю риторику, когда новый Генеральный секретарьизменил 
структуру Секретариата на высших уровнях, он устранил всех сотрудников-жешцининанялтолько 
мужчин. 
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52. Представители 32 ОООсотрудниковприехаливНью-Йоркза свой собственньшсчетиза счет 
своего собственного времени, чтобы присутствовать при обсуждении Комитетом вопросов, 
относящихсякобщей системе. Выступая от их имени, оратор хотел бы выразить свое сильное 
разочарование по поводутого,отовповесткудня не были внесенынеобходимь^е изменения, чтобы 
позволить представителям С С 1 ^ А и ^ А М Г С выступить во время их пребь^вания здесь. Они 
покинули Нью-Йорксощущением,что Комитет не желает их присутствия. 

53. В качестве причинь^ изменения методологии определения зачитываемого для пенсии 
вознаграждения персонала категории общего обслуживания приводится возможность^инверсии 
доходам инь^мисловамитого,что сотрудник категории общего обслуживания может получать 
большую пенсию,чем сотрудник категории специалистов, который за время активнойслужбы 
заработал больше. Насколько ему известно, эта проблема в действительности никогда не 
возникала. Кроме того, при инверсии дохода сравниваются две несопоставимые ситуации: 
старший сотрудник категории общего обслуживаниявконце его или ее карьерыивверхней части 
шкалыимладшийсотрудниккатегорииспепиалистоввначале его или ее карьеры, который, таким 
образом, едва ли уйдет на пенсию. Зачитываемое для пенсии вознаграждение персонала общего 
обслуживания основано на 100 процентах чистого окладавцелях соответствия практике местньгх 
работодателей, которые используют общий валовый оклад. Применение шкалы налогообложения 
персоналалишьк56,25 процентачистогооклада,какпредлагаетсяКМГС,вернулобыметодологию 

кположению,существовавшемув60-х годах. 

54 ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ Г С т о л ь к о что ввело новую методологиюобследования окладов, невозможно 
предсказатьбудушийуровеньокладоввкатегорииобщегообслуживанияи, соответственно, уровень 
пенсий.Крометого,введениевянваре!992года более низкойщкаль^налогообложенияперсонала, 
утвержденной Генеральной Ассамблеейврезолюции 46/191 Ш, уже привелокснижению пенсий 
доЮпроцентовдлякатегорииобщегообслуживания. Актуарии всегда рекомендовали Правлению 
Объединенного пенсионного фонда персонала Организации Объединенных Наций избегать 
постоянного пересмотра методологии расчета пенсийивзносов, поскольку при этом изменяется 
база, на которой производятся актуарные оценки. Поэтому до тех пор, пока не будет оценено 
воздействие недавних изменений шкалы налогообложенияперсоналакатегории общего обслужива-
нияиметодологии обследования окладов,впенсиях персонала категории общего обслуживания 
не должно быть дальнейших изменений. 

55. Но вопросуобезопасностиинезависимости международной гражданской службы оратор 
говорит,что ежегодно примерноЮО сотрудников подвергаются аресту,задержанию, тюремному 
заключению, казни, пропадают без вести или задерживаются против их воли, ^тот вопрос следует 
рассматривать ежегодно,и^АМГС просит оставить еговповестке дня несмотря на решениео 
переводе работы Пятого комитета на двухгодичную основу. 

56. ^^ГСпо-прежнемуглубоко обеспокоена своими рабочимивзаимоотношениямисКМГС. 
В своей резолюции 46/1911Генеральная Ассамблея вновь подтвердила важность сотрудничества 
Комиссии со всеми своими партнерами,атакже ее право проводить исполнительнь^е совещания. 
В т о время как в 1992 году исполнительные совещания непроводились, они были заменены 
^частнь^ми брифингами^, на которыхмногиечленыКомиссии,по-видимому,согласовали решения 
поразличным вопросам, преждечемони когда-либо обсуждалисьпублично. Кроме того,не 
проводилось вовсе никаких технических обсуждений методологий для обследований окладов 
персонала категорииобщегообслуживанияизачить^ваемого для пенсии вознаграждения, ^то 
побудило^АМГСуйтиссессииКомиссии,иона не будет присутствовать на других сессиях, пока 
не будетпроведено действенноеизучениероли и функционирования Ком^^ссии. Ни в одной 
международной организации, обеспечивающей конкурентоспособные окладь^иусловия службы, 
нет какого-либо консультативного органа, хотя бы отдаленно напоьшнающего КМГС. 
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57. Методь^ Комиссии уже были признанье неправильнь^миадьшнистративнь^ми трибуналами 
как Организации Объединенньгх Наций, такиМеждународной организации труда.Теперь,всвоем 
последнем докладе (А/47/30), Комиссия рекомендует пересмотреть методологию определения 
зачитываемого для пенсии вознаграждения персонала категории общего обслуживания, для чего 
потребуется внести изменениевстатью 54 положенийоПенсионном фонде. Встатье49этихже 
самьгхположенийпредусматривается, что Правление можетрекомендоватьГенеральнойАссамблее 
поправкикэтим положениям. Вслучае принятия рекомендации КМГС процесс консультацийс 
Пенсионнь^м фондом приобретет поверхностньгйхарактер,авслучае юридического оспаривания 
она почти несомненно будет признана недействительной. 

58. ^АМГСпонимает,что одним из основньгх мотивов следования рекомендациям Комиссии 
является желание обеспечить подлинно^общую систему^ в рамках Организации Объединенньгх 
Наций. Хотя эта идея заслуживает одобрения, ее следует применять осмотрительно или же она 
у^пгчтожит саму систему, сохранению которой она призвана служить. В результате решений, 
принятьгхдля обеспечения общности, некоторые из специализированньгхучреждений уже не могут 
набирать лучшие таланты и испытывают трудности в работе. Проблемы этого типа будут 
множитьсявслучае утверждения новой методологии проведения обследований окладов. Поэтому 
^АМГС настоятельно призывает Комитет одобрить позицию, занятую АКК (в его заявлении 
А/С.5/47/25),ипредложить КМГС вновь изучить методологиювсотрудничествесперсоналомс 
целью достижения согласованной позиции. 

59. Системе Организации Объединенных Наций пора перейти к современным методам 
управленияипредоставить персоналу равное право голоса на переговорахоего условиях службы. 
Пора вернуть оклады персонала категории специалистов и более высоких категорий на 
конкурентоспособныйуровеньи предотвратитьснижениеокладовизачитываемогодляпенсии 
вознаграждения персонала категории общего обслуживания,стем чтобы обеспечить возможность 
набора и сохранения наиболее квалифицированных и технически умелых работников. Пора 
прекратить стремиться к экономии за счет персонала. Привлечение и поддержка персонала 
является ключомкобеспечению будущего Организации Объединенных Наций. 

ПУНКТ 17 ПОВЕСТКИ ДНЯ: НАЗНАЧЕНИЕ ДЛЯ ЗАПОЛНЕНИЯ ВАКАНСИЙ 
ВО ВСПОМОГАТЕЛЬНЫХ ОРГАНАХИДРУГИЕ НАЗНАЧЕНИЯ (продолжение) 

с) НАЗНАЧЕНИЕ ЧЛЕНА СОВЕТААУДИТОРОВ (А/47/130: А/С.5/47/32) 

60. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ говорит, чтоГенеральной Ассамблее необходимо назначитьГенерального 
аудитора (или долж^юстное лицо, имеющее эквивалентное звание)из одного из государств-членов 
для заполнения вакансии, которая откроетсявчленском составе Совета аудиторов1июля 1993 года. 
Правительство Пакистана сняло кандидатуруГенерального аудитора Пакистана,врезультате чего 
осталось два кандидата на одну вакансию: Контролер и Генеральный аудитор Индии и 
Председатель Комиссии поаудиторским проверкам Филиппин. Поэтому Комитет проведеттайное 
голосование. 

61. По приглашению Председателяг-нПенев^Болгария)иг-н^лизмайти (Египет) выполняют 
функции счетчиков голосов. 

62. Г-н Захид (Марокко), заместитель Председателя, занимает место Председателя. 

63. Проводится тайное голосование. 



Число бюллетеней для голосования: 

Число недействительных бюллетеней: 

Число действительных бюллетеней: 

Воздержавшиеся: 

Число участв^ющихвголосовании членов: 

Необходимое большинство: 

Число полеченных голосов: 

КонтролериГенеральный 
аудитор Индии 

Председатель Комиссии по 
аудиторским проверкам Филиппин 

64. Поскольку" КонтролериГенеральный а^ди^ 
Комитет рекомендует назначить еговкачествеоле^ 
с ! и ю л я 1993 года. 
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143 

13 

130 

1 

129 

65 

105 

24 

•ор Индии подучил необходимое число голосов, 
:а Совета аудиторов на трехлетний срок, начиная 

Заседание закрывается в 13 ч. 25 м. 


